

#BERLIN 30. Juli 2020

Gemeinsam gegen die Feinde der Demokratie

Am kommenden Sonnabend den 01.08.2020 wollen in Berlin Tausende Verschwörungstheoretiker, Corona-Leugner und Impf-Gegner für ihre kruden Thesen auf die Straße gehen. Auch NPD und andere rechtsextreme Gruppierungen werden dabei sein.

Eine gefährliche Mischung. Wir, die EVG Berlin, lehnen die Ziele dieser Demonstration ganz klar ab. Denn für uns bleibt es dabei: Faschismus, Antisemitismus und Rassismus sind keine Meinungen, sondern Verbrechen.

Wir unterstützen Proteste gegen die Feinde der Demokratie, die diese Bühne für ihre Hetze nutzen. Gerade jetzt, in der Pandemie, kommt es darauf an, die Gesellschaft zusammenzuhalten, Solidarität und Zusammenhalt sind hier wichtige Bausteine.

Für uns gilt die „AHA Regel“ - Abstand, Hygiene, Alltagsmasken.

Bleibt gesund.